

LAURENT Matthieu

De: LAURENT Matthieu <mllaurent@mci-mlb.fr>
Envoyé: jeudi 18 août 2011 11:02
À: 'mllaurent@mci-mlb.fr'
Objet: mardi 16 Août : petit tour en paramoteur dans le Vexin
Pièces jointes: image095.jpg; image096.jpg; image097.jpg; image098.jpg; image099.jpg; image100.jpg; image101.jpg; image102.jpg; image103.jpg; image104.jpg; image105.jpg; image106.jpg; image107.jpg; image108.jpg; image109.jpg; image110.jpg; image111.jpg; image112.jpg; image113.jpg; image114.jpg; image115.jpg; image116.jpg; image117.jpg; image118.jpg; image119.jpg; image120.jpg; image121.jpg; image122.jpg; image123.jpg; image124.jpg; image125.jpg; image126.jpg; image127.jpg; image128.jpg; image129.jpg; image130.jpg; image131.jpg; image132.jpg; image133.jpg; image134.jpg; image135.jpg; image136.jpg; image137.jpg; image138.jpg; image139.jpg; image140.jpg; image141.jpg

Bonjour à tous

Enfin

Après deux mois d'arrêt j'ai enfin put revoler !

Suite aux derniers vols en Allemagne début avril, un peu de bricolage avait été nécessaire pour remplacer la coque, à force de petits chocs, vraiment trop endommagée de mon paramoteur.

Cette opération demande de tout démonter : châssis moteur, relais, coupe circuit, pompe à essence, connexion batterie et barre d'accroche de la sellette.

Cette dernière m'a posé pas mal de soucis de remontage. La coque que j'avais récupéré n'était pas ajustée exactement pareil.

Ensuite les conditions météo de fin juin ne m'ont pas permis de voler.

Pour moi juillet était off. Avec mon MF2 à partir du 17, je ne voulais pas risquer une blessure, entorse ...

(Pour le MF1, je venais de passer mon brevet pilote et je m'étais fait une cheville à l'atterrissage le lendemain du diplôme !!!)

Depuis le retour début août la météo n'était pas avec moi, et ce Week End j'étais parti rechercher Floriane.

Bref ce mardi, les conditions s'annonçant bonne, je me suis mis dans les starting blocs. Mon dernier client parti vers 19h, il ne me reste plus qu'à me changer et à charger la voiture.

Les conditions sont idéales : petit vent pour aider au gonflage, pas de thermique ... décollage à 20h.

Je reste 5 minutes dans les parages pour vérifier que tout est ok depuis le remontage, ensuite c'est parti.

Quelques photos sur Ennery : la zone artisanale, avec quelques nouvelles entreprises en constructions, le "super" terrain de manouches (eh oui dès qu'il y en a qui partent d'autres arrivent ... espérons que la CdC et la SEMAVO prendrons rapidement les mesures nécessaires).

Ensuite le village avec les Baudières II qui avancent et les travaux de l'EPAHD.

La zone de l'aérodrome de Corneilles étant désactivée je décide alors de faire une petite balade dans le Vexin :

Herouville, Fontenelle, Nesle la vallée, puis Labbeville, Mézières, Rhus.

Je pousse alors jusqu'aux buttes de Rhône. Un petit crochet au retour par US prendre quelques photos de chez des amis et me voilà.

Le soleil vient de tomber, et je peux tranquillement me poser.

Tiens la voiture de Didier est à côté de la mienne. Il doit faire des baptêmes. Je ne l'ai pas vu !

Le temps que je replie ma voile, le voilà qui arrive.

Encore un très beau vol pour la reprise : 1h20 autour d'Ennery

@ très bientôt

Matthieu

Dit le gourou

(Retrouvez des photos sur www.legourou.net)

La zone artisanale d'Ennery



Lefort menuiserie construit un nouveau bâtiment à Ennery



Le camping Giroud



L'hôtel ... long séjour déjà fermé et le golf en cours de ?



Ennery



Les Baudières II



Le pré



L'ÉPAHD



Hérouville



Son église



Fontenelle



Nesles la vallée



Frouville



Labbeville



Un peu de brume rend ce village fantôme



Vallangoujard



Mézières



Rhus



Theuville



Son église



Ferme à Jay



Haravilliers



Son église



Rayon



Le soleil baisse





Le Ruel





Le Heaulme

Le Rosnel



Marines



Bréançon



Arrivée vers US



Le château d'Us





Us



Son église



La nuit approche, demi-tour vers Taupin Airport



Frémécourt



Au loin, la Défense, la tour Montparnasse et la tour Eiffel se détachent



Cormeilles en Vexin



Son église



L'aérodrome



Grisy les platres



Epiais Rhus



Son église



Livilliers



L'éclairage public c'est allumé à Ennery (au fond Paris et la Tour Eiffel)



Voilà ... c'est tout pour aujourd'hui